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Résumeé en Francais

Le patrimoine culturel du peuple algérien est en genéral un terme tres large dont il
est difficile de définir les caractéristiques, mais il a limité de toute maniére toutes les
preuves humaines et spirituelles de son patrimoine intellectuel et de son patrimoine
humain, qu’il s’agisse du patrimoine moral, de la gouvernance, des contes
folkloriques, des Iégendes, etc. Ou gu'il s'agisse de matériaux, tels que de l'artisanat,
des costumes traditionnels, des ornements ou d'autres qui ont une valeur artistique
ou historique, dans le contexte de la construction de I'identité nationale.

Les femmes rurales sont les plus conservatrices de ce patrimoine culturel par la

préservation des coutumes et des traditions transmises de genération en génération.



Abstract in English:

The cultural heritage of the Algerian people is in general a very broad term. It is
difficult to define its features. However, it has limited - in every way - all the human
and spiritual evidence of its intellectual heritage and its human heritage, whether
moral heritage, governance, folk tales, legends, Or whether it was material, such as
crafts, traditional costumes, ornaments, or others that enjoy artistic or historical
value, in the context of building national identity.

Rural women are the most conservative of this cultural heritage through the

preservation of customs and traditions passed down generation after generation.



